



Canada : une nouvelle étape dans l'interdiction de fumer dans les lieux publics

Rubrique : actualités - Date : lundi 4 octobre 2004

L'AFP et les Echos de lundi annoncent que tous les lieux publics des provinces canadiennes du Nouveau Brunswick et du Manitoba sont devenus vendredi des zones non fumeurs. Observant que c'est la première fois qu'une telle législation, qui concerne notamment bars, restaurants et lieux de travail, est mise en place au niveau provincial, l'agence souligne que ce bannissement des fumeurs inquiète les professionnels de la restauration et surtout des casinos, avec cette précision que « déjà les réserves indiennes du Manitoba où la loi ne s'applique pas ont lancé des appels aux fumeurs pour venir jouer chez elles